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Ata de Reunião da Diretoria 05/2022.
Às 14h00 do dia 05/04/2022, reuniram-se membros da chapa no anfiteatro A da PC. Os seguintes membros

estavam presentes: Matheus Buratti Zagonel, Mihael Scofield de Azevedo, Vinícius Oliveira dos Santos, Eduardo
Henrique dos Santos Cerolli, Eduardo Camargo Neves, Leonardo Lima Dionizio, Nico Iancoski Guimarães
Ramos, Matheus Henrique Spiazzi Domingues, Fernando Monteiro Kiotheka, Dante Eleutério dos Santos, Bruno
Fuchs Santos da Silva, Vinicius Eduardo Batista, Bruno Aziz Spring Machado. Ausentes: Bryan Felipe Santos
da Costa.

A reunião foi composta das seguintes pautas:

• Conta bancária

– Talvez o banco feche a conta recém-criada devido a falta de movimentação de dinheiro e o fato de
não ter dinheiro na conta. Discutimos deixar fechar e abrir outra, porque agora um dos titulares da
conta tem que ser o novo presidente Mihael Scofield de Azevedo.

– Temos outra conta que está nome de membros de chapas anteriores, mas a recuperação desta conta
é impossibilitada pelo fato de um deles não estar residindo no Brasil.

• CNPJ

Precisamos recuperar o CNPJ que esta no nome de algum membro de uma chapa passada. Foi constatado
que ele está em Curitiba e pode nos auxiliar. O CNPJ nos abriria o contato com alguns fornecedores
novos e permitira a inclusão de método de pagamento no cartão e melhor prestação de contas.

• Início do orçamento de produtos do CAAD

Com a votação encerrada e resultados publicados sobre a votação dos produtos do CAAD, iniciaremos a
criação do orçamento em um novo grupo.

• Estoque da geladeira

Pedimos para todos membros que quando estiver acabando um produto na geladeira: Reponha e sempre
deixe uma caixa de Trento aberta e outra fechada se tiver em estoque.

• “Desbalanceamento” das vendas

Foi discutido que alguns membros estão vendendo muito enquanto outros quase nem aparecem no CAAD,
então pedimos para que todos ajudem e quem não puder vender que pelo menos ajude em alguma outra
coisa da chapa.

• Criação de uma comissão de compras

Para controlar melhor as compras foi definido uma comissão para que toda compra tenha que ser votada
e aprovada. Comissão formada por: Eduardo Henrique dos Santos Cerolli, Fernando Monteiro Kiotheka
e Mihael Scofield de Azevedo.

• Novo membro

Próxima reunião votaremos para a entrada de Bruno Aziz Spring Machado na chapa. Ele está participando
desta reunião.
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• Festa com o CAM pré-Páscoa

Foi definido como data para a festa o dia 14/04 juntamente com o CAM. Precisamos fazer uma reunião
para organizar melhor tudo.

Mihael Scofield de Azevedo
Presidente do Centro Acadêmico Alexandre Direne

Eduardo Henrique dos Santos Cerolli
2º Secretário do Centro Acadêmico Alexandre Direne

2


